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      CONSEJO LOCAL DRAFE ENGATIVÁ 
ACTA No. 12 

SESIÓN ORDINARIA   
 
 
FECHA:  martes 15 de febrero de 2022 
 
HORA: 5:00 pm – 7:00 pm 
 
LUGAR: Sesión virtual por medio de la plataforma meet de google en el siguiente                             
link: https://meet.google.com/cax-ibhv-aep 

 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  
 
 

 NOMBRE GRUPO / ENTIDAD ASISTE 

1 Doris María Duarte Duarte Persona mayor Si 

2 Flor Alba Chaparro Población con discapacidad Si 

3 Irma Patricia Barriga Mayorga  Sector Educativo Si 

4 Manuel David Gómez Pineda Jóvenes No 

5 Darío Alejandro Rúgeles Pérez  Escuelas de formación o Clubes deportivos          Si 

6 Adriana Balaguera Barajas  Juntas de acción comunal  Si 

7 Johan Eduardo Vargas González Colectivos, agrupaciones, ESAL Si 

8 Ángela Marcela Acosta Hermosa Grupos étnicos y sociales Si 

 

 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 
 

 
Nombre 

 
Cargo  

 
Entidad 

Sandra Johanna 
Garay Buitrago 

Secretario Técnico INSTITUTO DISTRITAL DE RECREACIÓN Y 
DEPORTE  
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DELEGADOS INSTITUCIONALES 

 

Nombre  Cargo         Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Isdith Kader Delegado Área de deportes 
de la Alcaldía Local 
de Engativá 

X  N/A 

Indy 
Tuntaquimba 

Delegada Secretaria de 
Cultura, 
Recreación y 
Deporte- SCRD 

X  N/A 

José Omar 
Mojica Diaz  

Delegada Instituto Distrital de 
Recreación y 
Deporte-IDRD 

X  N/A 

 
INVITADOS: 
 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Angélica 
María Rivera 

Profesional Área de 
participación y 
enfoques 
poblacionales de la 
Alcaldía Local de 
Engativá  

 x   

 
La citación se realiza por medio de plataformas virtuales; se verifica el quórum y se 
constata la asistencia del 87.5% de los consejeros Activos. 

 
ORDEN DEL DÍA 
 

1. Saludo y bienvenida. 
2. Llamado a lista y verificación del quórum. 
3. Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 18 de enero de 2022. 
4. Aprobación del acta de la mesa de trabajo del 25 de enero de 2022. 
5. Presentación delegados / invitados permanentes. 
6. Avance procesos de caracterización – IDPAC. 
7. Plan de acción 2022. 
8. Redes sociales 2022. 
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9. Concejo de gobierno alcaldía mayor de Engativá. 
10. Informe de la secretaria técnica. 
11. Varios. 

 
Desarrollo de la sesión 
 

1.- Saludo Y Bienvenida 
 
Siendo el día y la hora arriba señalada se inicia la sesión ordinaria del DRAFE de Engativá.  
 
Da la apertura la secretaria técnica, Sandra Johanna Garay Buitrago, deseando unas buenas 
tardes a todos y todas las participantes del Consejo DRAFE, así mismo, solicita autorización de 
todos los participantes para grabar la sesión, posteriormente presenta el orden del día, da inició 
al primer punto agradeciendo a todos los consejeros, a los delegados e invitados, aspira que sea 
una sesión de mucho trabajo donde se puedan sacar adelante los 12 puntos del orden del día, 
luego le da paso al presidente del concejo DRAFE Alejandro Rúgeles, quien agradece a todos 
por la presencia y puntualidad, indica que el orden del día esa extenso pero con el esfuerzo de 
todos se puede solventar en el tiempo previsto, también recuerda pedir el uso de la palabra al 
momento de intervenir para que la sesión transcurra de manera organizada, por último, el 
presidente expresa su gratitud y felicitación por la gestión que ha hecho el concejo hasta el 
momento. 
 
Dando las gracias, la Secretaría Técnica continua con el siguiente orden del día.  

 

2.- Llamado a lista y verificación del quórum. 

 
Se procede por parte de la Secretaría Técnica, a realizar el correspondiente llamado a lista y 
verificación del quorum.  Se cuenta con la asistencia del 66% de las delegadas al inició, y el 
100% después, puesto que la delegada Indy Tuntaquimba ingreso luego a la reunión. Por otro 
lado, se contó con el 87% de los concejeros y consejeras. Así las cosas, se cuenta con Quorum 
para dar continuidad a la reunión.  
 
Del mismo modo, dado que ya se había leído el orden del día, la secretaria técnica pregunta a 
todos los participantes y se aprueba el orden del día por todos los presentes en la reunión. 
 
La secretaria técnica toma el uso de la palabra para socializar el correo recibido por la concejera 
Irma Barriga, representante del sector educativo en el cual indica el inició de sus estudios de 
maestría, por lo cual, estará plenamente de 5pm a 6 pm y que de ahí en adelante estará 
intermitentemente por las clases que tendrá de lunes a viernes en horarios de la noche. 
 
 
3.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 18 de enero de 2022 
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Se aborda el tercer punto del día, correspondiente a la aprobación del acta de la sesión ordinaria 
del 18 de enero. 
 
La secretaria técnica menciona que se presentaron unas observaciones por parte de la concejera 
Angela Acosta, y expresa que se van a revisar y enviar por WhatsApp para aprobación de todos, 
de esta manera le da paso al presidente del consejo Alejandro Rúgeles quien indica que para 
dar alcance las actas deben ser por consenso, también pide recordar los tiempos establecidos 
por reglamento para poder hacer los ajustes, agradece a la secretaria que tan pronto tenga el 
acta con las observaciones la envié para poder aprobarla por WhatsApp el cual fue el medio 
elegido por todo como medio oficial.La secretaria técnica Sandra menciona que cuando sean 
enviadas las observaciones, es necesario indicar el momento de la intervención que falto, esto 
con el objetivo de agilizar los procesos de la secretaria técnica para solventar las observaciones. 
 
El presidente Alejandro precisa que debido a que se envía el acta y la grabación, solicita 
respetuosamente que al momento de hacer la observación indicar el minuto exacto en donde se 
encuentra la observación para que la secretaria técnica agilice la corrección y posterior envió del 
acta. 
 
4.- Aprobación del acta de la mesa de trabajo del 25 de enero de 2022. 
 
Se aborda el siguiente punto del orden del día el cual es la aprobación de la mesa de trabajo 
del 25 de enero del 2022. La secretaria técnica Sandra Garay precisa que no recibió ninguna 
observación de esa acta, y pregunta al presidente si se pude aprobar, el presidente del 
concejo manifiesta que si no hay observaciones y todos están de acuerdo se puede aprobar 
el acta. La secretaria pregunta a los participantes sobre la aprobación del acta, estando todos 
de acuerdo se aprueba el acta de la mesa de trabajo del 25 de enero de 2022. 
 
5.- Presentación delegados / invitados permanentes. 
 
Se continua con la sesión ordinaria del concejo DRAFE en la localidad de Engativá abordando 
el siguiente punto del orden del día con la presentación de los delegados y los invitados 
permanentes. Con la moderación de la secretaria técnica inicia la presentación con la 
delegada Isdith Kader quien toma el uso de la palabra para indicar que es la delegada por 
parte de la alcaldía local de Engativá menciona ser profesional del área de deportes de la 
alcaldía y expresa que es una apuesta de la alcaldía dar él apoyó y acompañamiento a las 
instancias para sacar adelante el plan de acción y generar un impacto en el sector. 

 

Continua con la presentación la delegada Angélica María Rivera quien apoya al equipo de 
participación ciudadana de la localidad de Engativá y en su presentación manifiesta que el 
objetivo es fortalecer la participación, atender las solicitudes y requerimientos, y facilitar el trabajo 
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y comunicación entre entidades en pro del beneficio ciudadano, expresa su disposición para 
apoyar la gestión. 

 

La secretaria técnica le da el paso a la presentación a la delegada Indy de la secretaria de cultura, 
haciendo la salvedad que no ha recibido carta de la delegación de ella, por lo tanto, puede 
participar con voz, pero no con voto, la delegada Indy comenta su expectativa como cabeza de 
sector de apoyar la política pública, también, para poder a las entidades adscritas a la secretaria, 
por otro lado la delegada, expresa su felicidad por ser delegada a su misma localidad, del mismo 
modo deja su entera disposición y contacto para colaborar al concejo. Por último, indica que la 
carta de delegación está en proceso que al final de la semana espera hacerla llegar. 

 

La secretaria técnica le da el paso al último delegado correspondiente al IDRD, con la acotación 
de que aún no se cuenta con la carta de la delegación, José Mojica le da la bienvenida a los 
nuevos concejeros, y reflexiona sobre el tema de liderazgo en el concejo DRAFE, manifiesta la 
disposición del IDRD para trabajar unidos y darle más agilidad a los concejos DRAFE, el 
delegado indica que su trabajo será articular al IDRD con todos los programas que puedan 
adelantar, así mismo, las instancias de participación, que propone sería bueno que los 
concejeros apoyaran esas instancias, al finalizar indica que la carta de presentación la solicito el 
día anterior en la oficina de asuntos locales del IDRD, espera que sea entregada en el transcurso 
de la semana. 

 

Interviene el presidente del concejo DRAFE, indicando que este año quieren trabajar ayudándole 
a las instituciones con los procesos internos, pone como ejemplo las cartas de delegación que 
faltan, la del IDRD y la de secretaria de cultura, el presidente sugiere que solo con un correo 
electrónico es suficiente para formalizar la delegación, que desde luego espera la carta, pero con 
el correo en donde se indique la delegación es válido en aras de agilizar los tiempos. 
 
6.- Avance procesos de caracterización – IDPAC. 
 
 
La secretaria técnica continua con el siguiente punto de la reunión respecto al avance del proceso 
de caracterización, y para esto da la bienvenida y el paso al invitado Andrés Triana del IDPAC. 
 
Andrés Triana inicia su intervención saludando a todos los participantes, también, comenta que 
el 1 de febrero realizaron el proceso de caracterización de instancias del espacio de participación 
DRAFE, donde surgieron varios puntos para trabajar, del mismo modo, Andrés comenta que 
había enviado un correo al presidente solicitando que el espacio se postergara hasta marzo 
porque están retomando todos los procesos de caracterización y fortalecimiento en el IDPAC, 
donde están dando nuevos lineamiento, como lo son el cambio de formatos que van anclados a 
la lectura del Índice de Fortalecimiento de instancias, luego del análisis del IFIS sale el plan de 
fortalecimiento de instancias de participación, que se aprueba por consenso en la instancia de 
participación que será la hoja de ruta del IDPAC para trabajar con las instancias de participación. 
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El invitado Andrés recalca que el espacio lo pediría para marzo, espacio de media hora para la 
lectura del IFIS, además, recuerda que ese documento ya se lo envió al presidente para revisión 
de todos los concejeros, y en marzo poder exponer el plan de fortalecimiento a la instancia, con 
tareas a desarrollar. Por otro lado, Andrés manifiesta que este año hubo cambio de secretario de 
gobierno, Felipe Jiménez es el nuevo secretario de gobierno e indica que se va tener mayor 
participación y cabida a las instancias, debido a que el nuevo funcionario conoce y le interesa 
fortalecer las instancias de participación. Por consiguiente, les solicitaron desde lo local que las 
instancias que acompañan en territorio puedan tener visitas con el secretario, expresa que les 
solicitaron que en cada localidad priorizaran una IPL para coordinar estos encuentros con el 
secretario de gobierno, Andrés indica que él quiere que el DRAFE tenga ese encuentro con 
secretaria de gobierno, para poder mostrar los avances, las solicitudes y fortalecer más sectores.  
 
En cuanto a los presupuestos participativos, Andrés manifiesta que se quiere priorizar las 
iniciativas de las IPL, porque el año anterior muchas iniciativas fueron formuladas por las IPL, de 
la misma manera desde el IDPAC, quieren solicitar un logro tangible que se va a desarrollar a lo 
largo del año, para manifestárselo a secretaria de gobierno y fortalecer el trabajo como entidad 
en un logro tangible, con el fin de recoger logros de todas las instancias como insumo de trabajo 
desde el IDPAC para secretaria de gobierno, por último, Andrés manifiesta a los concejero que 
en esta reunión se puede adelantar cual va a ser el logro, además, solicita el punto para la sesión 
del DRAFE en marzo y queda pendiente para coordinar la visita con secretaria de gobierno. 
 
 La secretaria Sandra le da el uso de la palabra al delegado José, quien manifiesta que esta 
proyectada la semana inter étnica que esperan poder desarrollar si el concejo así lo quiere, indica 
que esta semana es un festival cultural deportivo, por otro lado, manifiesta que gracias al 
esfuerzo de todos un proyecto de escuela de formación par niños en condición de discapacidad 
fuera ampliamente votado y elegido como presupuesto participativo, además, José cuenta el 
trabajo tangible de caracterización del DRAFE, como trabajo arduo, y con la particularidad de 
que el concejo DRAFE está representado por 8 sectores, y que cada uno de ellos debe estar 
caracterizado. 
 
Interviene el presidente diciendo que para los que no estuvieron en la caracterización, el 
documento será compartido, así mismo, el documento que menciono Andrés fue enviado a los 
concejeros el 7 de febrero y le solicita respetuosamente a la secretaria técnica también compartir 
el documento a los delegados. El presidente indica que si se le dará el espacio el 15 de marzo 
al delegado Andrés para la lectura del documento, dado que, algunos lineamiento cambiaron. 
 
Sin más solicitud de uso de la palabra la secretaria técnica da por finalizado este punto del orden 
del día.  
 
7.- Plan de acción 2022. 
 
La secretaria técnica da el paso al presidente del concejo DRAFE para abordar el siguiente punto 
del orden del día respecto al plan de acción 2022. 
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El presidente comenta que para el plan de acción utilizaron la misma metodología del año 
anterior, que a cada integrante se envió la metodología y que los campos de Excel están 
relacionando los objetivos y la acción relacionada con una función del concejo, Alejandro expresa 
que lo que se hizo fue recopilar los objetivos que estaban por decreto, así mismo las funciones 
del DRAFE, también manifiesta que se consolido el formato de Excel dado por el IDRD donde se 
debe diligenciar el plan de acción, extiende su felicitación porque todos los concejeros enviaron 
las acciones y se logró consolidar el plan de acción, manifiesta que en el momento no ha sido 
aprobado porque faltan los delegados, es por eso que extiende la invitación a los delegados para 
que aporten una acción dentro del plan, al finalizar la sesión se enviara el documento para que 
los delegados puedan alimentarlo y así poder aprobar por todos el plan de acción por el grupo 
de WhatsApp dentro de 8 días. 
 
El presidente Alejandro presenta los objetivos que van hasta el momento en el plan de acción, 
dada por cada uno de los concejos, con sus respectivas acciones e indicadores de gestión, plazo 
de ejecución y recursos. El presidente indica que el plan de acción se debe abordar en todas las 
sesiones del DRAFE, debido a que es la hoja de ruta y por eso tendrá su espacio en el orden del 
día de cada sesión. 
 
La secretaria técnica le da el uso de la palabra a la concejera Angela Acosta quien expresa que 
se presentaron fallas en la comunicación, Angela indica que contesto cada uno de los mensajes, 
que realizó las observaciones y siempre estuvo muy atenta, por otro lado, le pide al presidente 
mostrar la iniciativa del festival y realiza la corrección de la palabra etarios por étnicos. Finalmente 
dice que envió varios correos con aportes abarcando la gestión del año anterior, así mismo 
muestra su aporte dentro del plan de acción.  
Andrés interviene para decir que pueden incluir al IDPAC en el plan de acción, en los 
presupuestos participativos. 
 
Interviene el delegado José para manifestar que es importante para el nombre de festival recreo 
deportivo y “cultural” para involucrar a todo el sector, porque un festival debe tener todos los 
elementos, y le traslada la pregunta a la concejera Angela si se pude incluir al que responde 
satisfactoriamente la concejera apoyando la moción de incluir la palabra cultural al festival. 
 
Interviene la delegada Indy manifestando su apoyó al festival con la articulación y el contacto con 
los diferentes lideres que aporten también culturalmente al festival. 
 
El presidente muestra él apoyó para la realización del seminario de escuelas y clubes, así mismo, 
el delegado Johan manifiesta que desde el año anterior está debidamente planificado, se cuenta 
con los ponentes, horarios y demás, únicamente falta la aprobación del IDRD para su realización. 
 
La secretaria técnica al no haber más solicitantes del uso de la palabra cierra este punto del 
orden del día.  
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8.- Redes sociales 2022. 
 
Da inicio el presidente a este punto proponiendo que se adopte la metodología propuesta por 
Melissa del IDRD en la capacitación que tuvieron sobre redes sociales, que indica que una sola 
persona este al frente del sistema de comunicación, un suplente para solventar cualquier 
situación, y que una tercera instancia entregar las claves de las redes a la oficina de 
comunicaciones del IDRD, con el objetivo de que en el momento de que llegue un nuevo concejo 
se tenga ese soporte de contraseñas.  La propuesta del presidente es que las redes sociales 
estén a cargo y encabezadas por la presidencia del concejo, también propone que el concejero 
Johan Vargas sea el suplente, y que aprueben la entrega de las claves a la oficina de 
comunicaciones del IDRD. 
 
Se le da la palabra al concejero Johan quien destaca la importancia de las redes sociales y 
acepta la propuesta del presidente del concejo, de ser el suplente y de compartir las contraseñas 
con el IDRD. 
 
Interviene la concejera Angela indicado que vía correo electrónico solcito el acta de la mesa de 
trabajo en mención, además, indica estar de acuerdo con la metodología recibida en la 
capacitación, agradece a Johan la disposición para apoyar el proceso y espera lograr potenciar 
las redes, con la inquietud de que si se han hecho otros cambios se los comuniquen. Por último, 
solicita nuevamente a Sandra el acta de la mesa de trabajo de redes sociales. 
 
Toma la palabra el presidente aclarando que la página de Facebook es la misma y que no se ha 
cambiado, que anteriormente se creó un perfil, pero luego fue más conveniente tener la página 
por lo cual es perfil ya no se esta utilizando, ya se dejó a un lado con la meta de mantener la 
página y aumentar los seguidores. Extiende la invitación para que la pagina crezca con 
interacciones y seguidores. 
 
Para finalizar con este punto, la secretaria técnica dispone a votación la propuesta del presidente 
del nombramiento y suplencia a cargo de las redes sociales, a lo que los concejeros responden 
con aprobación. 
 
9.- Concejo de gobierno alcaldía mayor de Engativá. 
 
El presidente da apertura al punto excusándose por la cantidad de puntos en los que habla la 
presidencia, manifiesta que no será la dinámica del año en curso, agradece al delegado Andrés 
por la invitación al concejo de gobierno que fue extendida a todos los concejeros, indica que fue 
muy buena la participación de la ciudadanía por localidades con la alcaldesa local, que no se 
tenían precedentes de tal hecho y agradece a todos los que acompañaron al concejo. Menciona 
que fue la última intervención, y que la alcaldesa atendió su intervención que se centró en materia 
legal de los presupuestos participativos y los estímulos para el deporte en la alcaldía local a lo 
que la alcaldesa expreso voluntad política paraque esos estímulos lleguen a las organizaciones 
recreo deportivas. 
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Siendo el anterior el resumen de lo ocurrido en el concejo de gobierno, no se presentaron 
preguntas por lo cual se finaliza este punto del orden del día. 
 
 
10.- Informe de la secretaria técnica. 
 
La secretaria técnica Sandra Garay para presenta diapositivas para abordar el punto del informe 
por parte de la secretaria técnica, mencionando las funciones y actividades realizadas como lo 
son: actualizar el tablero de control de las sesiones ordinarias para 2022, de la misma manera, 
la capacitación de redes sociales DRAFE Engativá del 17 de enero, la sesión ordinaria del 
DRAFE Engativá el 18 de enero , envió del acta de la sesión del 18 de enero, la invitación al 
espacio DRAFE JAL Engativá, la mesa de trabajo del 25 de enero con su respectiva acta, el 
trabajo del plan de acción, invitación al sector jóvenes, participación en el concejo local de 
gobierno, la mesa de trabajo de caracterización, entregas de carnets y pendón, reunión con el 
presidente.   
 
Interviene el presidente felicitando a Sandra por la gestión, además, resaltando la entrega del 
pendón que puede ser utilizado en cualquier actividad del DRAFE. 
 
La delegada Isdith pregunta si ya se subsanaron las actas y firmas que faltaban, a lo que la 
secretaria técnica responde que ese tema se va a tratar en el siguiente punto, que para este se 
evidencio la gestión del 202. 
 
La concejera Angela interviene indicando que solicito un punto en el orden del día para presentar 
el informe de presidencia, pero recibió respuesta negativa debido a que ya había muchos puntos 
para la presente sesión. 
 
En este punto no hay más intervenciones por lo cual se pasa al siguiente. 
 
 
11.- Varios. 
 
La secretaria técnica Sandra Garay pregunta a los participantes el orden para intervenir en este 
punto, recomendando el reglamento para la intervención. 
 
Inicia la intervención el delegado José Mojica comentando el auge de las escuelas de formación 
con la que se han tenido varias reuniones y mesas de trabajo, informa que el 17 y 18 tiene mesas 
de trabajo con el tema de las escuelas por lo que extiende la invitación a todo el concejo para 
que asistan los que puedan.  
 
La concejera Flor Alba interviene para pregunta que ha pasado con el representante de jóvenes, 
a lo que la secretaria responde que ya se ha realizado la invitación, pero no ha respondido, tienen 
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plazo hasta el 21 de febrero para que acepte, en caso de que no aceptase debe realizar elección 
atípica. 
 
La secretaria Sandra toma el uso de la palabra para poner sobre la mesa  el tema de los 
correos electrónicos que le están llegando por parte de la concejera Angela Acosta, debido a 
la cantidad de correos que envía, no escribe por WhatsApp, tampoco llamadas, la secretaria 
manifiesta que le contesta el correo, y le vuelve a preguntar, pide una mejor estrategia al 
concejo porque también deja sobre la mesa las actas 2020 y 2021, la concejera Angela no 
envió todas las actas, y la secretaria ya le dio alcance a la OAL, de esta forma deja el 
precedente y además pregunta por el medio de comunicación aceptado. 
 
El presidente responde que con el ánimo de dinamizar es válida la comunicación por 
WhatsApp u otros medios, que así también se debe hacer con los requerimientos, el 
presidente expresa que de ahora en adelante cualquier requerimiento que tenga que ver con 
el concejo DRAFE Engativá le deben escribir primero a él y no saltarse a la secretaria, en 
cuanto a las actas al haber 2 que no se han firmado, plantea que es necesario firmarlas, 
propone una mesa de trabajo con la OAL, con el comité de actas para solventar esa situación 
de las 2 actas que no están firmadas, sugiere hacer la mesa de trabajo el 22 de febrero. 
 
Se le da el uso de la palabra a la concejera Angela, quien afirma que todas las solicitudes las 
ha hecho por correo electrónico por la indicación jurídica de comunicación por correo 
electrónico, expresa que en su función de concejera no ha dejado pasar ninguna solicitud, 
manifiesta que el conducto indica que la comunicación debe ser por la secretaria técnica. Por 
otro lado, dice que veeduría está liderando el proceso de actas, a los cuales les hará llegar la 
propuesta de la mesa de trabajo con la OAL, y luego dará una respuesta, del mismo modo, 
está en desacuerdo con la intervención del presidente de que todo requerimiento se debe 
primero escribir a él para luego dar alcance.  
 
La secretaria técnica Sandra manifiesta sentirse acosada por la cantidad de correos, expresa 
que ella en ningún momento quiere saltarse el reglamento y le pide al concejo una estrategia. 
 
EL presidente interviene, y solicita nuevamente que cualquier requerimiento relacionado con 
el concejo le sea enviado a él primero, agradece al concejo acatar la directriz, y en cuanto a 
la mesa de trabajo le pide a Sandra contactarse con veeduría para que la presidencia también 
tenga una reunión con veeduría para pactar la mesa de trabajo, pide a la concejera Sandra 
contactarlo con veeduría para conocer el 100% del proceso para que el concejo lo conozca a 
plenitud. La concejera Angela afirma que hay un proceso adelantado con veeduría, por lo cual 
se debe hablar con ellos para coordinar la mesa de trabajo. Antes de dar el cierre el presidente 
interviene para recordar el correo electrónico con la designación de los delegados que faltan 
por la designación, que por el momento es válido el correo y luego ya se recibirá el oficio. 
Posteriormente, agotados todos los puntos de la reunión, la secretaria da las gracias a todos 
los participantes, les desea una feliz noche y siendo las 7:14 pm da por finalizada la sesión. 
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NOTA ACLARATORIA DE LA SECRETARIA TECNICA: 
 
Se deja constancia que una vez agotado el término indicado en el artículo 23 del 
reglamento interno del consejo DRAFE de Engativá la presente acta no había sido 
suscrita por la anterior secretaria técnica, firmada ni publicada.  
 
La presente acta es firmada por el actual Secretario Técnico en cumplimiento a los 
compromisos adquiridos con los Consejeros, Alejandro Rugeles, Angela Marcela Acosta, 
Delgados de la Veeduría Distrital y Jefe de la Oficina de Asuntos Locales en reunión 
sostenida el pasado 20 de septiembre de 2022.  
 
 
 
 

 

                                                                                             
 
                                                  

 
ALEJANDRO RUGELES                                              ANGEL FEDERICO CASTILLO VANEGAS 

  
                 Presidente                                                          Secretario  Técnico 

 
 
 


